



Sammelten eifrig für Menschen in Not: das SV-Team der Realschule Benrath mit den RSB-Schulsozialarbeitenden Eva Nykodym-Öland (3.v.r.) und Christian Linke (4.v.l., hi.). Foto: Kressin

Große Taten, großes Herz: Die Schüler:innen der städtischen Realschule in Benrath sind wahre Spenden-Spitzenmeister

Im März haben sie bereits eine stolze Summe für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien gesammelt, und jetzt, in der zweiten Jahreshälfte, folgte eine weitere beeindruckende Aktion. 14 Tage lang sammelten Klassensprecher:innen der Klassen 5 bis 10 gemeinsam mit Eva Nykodym-Öland und Christian Linke von der Caritas Schulsozialarbeit Spenden für Notleidenden in Marokko.

„Der Wunsch, sich für die Betroffenen der Naturkatastrophe einzusetzen, kam auch diesmal wieder von den Schüler:innen. Die Aktion wurde rasch auf die Beine gestellt und der Wille zu helfen ist groß. Klassensprecher:innen durchstreiften alle Klassen und stießen auf eine beeindruckende Spendenbereitschaft ihrer Mitschüler:innen“, berichtet Eva Nykodym-Öland bei der Spendenübergabe in der Hubertusstraße.

Anna Gockel-Gerber, Caritas-Vorstand freut sich über das junge Engagement: Wirklich toll, wie eifrig und hilfsbereit die Schüler:innen der Realschule sind. Wir danken allen Schüler:innen herzlich für Ihre Spende!“

Zusammengekommen sind 455,21 Euro die nun der Caritas international für die Nothilfe zur Verfügung gestellt werden. Das Erdbeben vom 8. September 2023 war das stärkste Erdbeben in der Region seit über 100 Jahren. Mehr als zweitausend Menschen kamen ums Leben, mehrere Tausend Menschen leben seitdem in Notunterkünften. Wenn auch du helfen möchtest, kannst du online spenden. Den Link zur Spendenseite findest du in unserer heutigen Story.

[#caritasduesseldorf #duesseldorf #caritasinternational #spenden #schulsozialarbeit](#)